

## ENERGIE : la CCI Sud Manche fait la promotion des chauffe-eau solaires

La Chambre de Commerce et d'Industrie du Sud Manche organise des ateliers visant à sensibiliser les entreprises consommatrices d'eau chaude, et à les inciter à passer aux chauffe-eau solaires. La CCI cherche avant tout à convaincre les entreprises touristiques fonctionnant l'été, comme les campings par exemple, ainsi que celles consommatrices d'eau, avec les lavomatiques ou les stations de lavage de voiture. Des ateliers d'information ont ainsi été mis en place sur le solaire ou les contrats d'énergie, afin de montrer que ces alternatives peuvent être rentables.